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Lardöl / Lard Oil  

Produktdatenblatt / Product Datasheet 
Artikelnumber / item number: 50-021 
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Die vorstehenden Angaben geben die Ergebnisse von Qualitätsprüfungen wieder. Sie haben nicht die Bedeutung einer 
rechtlichen Zusicherung bestimmter Eigenschaften deren Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck. 
Wir gewährleisten die vertragsgemäße Beschaffenheit unserer Produkte im Rahmen unserer Allgemeinen Verkaufs- und 
Lieferbedingungen. 

Diese Angaben entbinden nicht von der Pflicht zur Durchführung einer Wareneingangsprüfung. 

 

 

The above information reflects the results of quality inspections. They do not have the meaning of a legal assurance of 
certain properties of their products or their suitability for a specific purpose. We guarantee the contractual quality of our 
products within the scope of our General Conditions of Sale and Delivery. 

This information does not absolve our customers of the obligation to carry out an incoming inspection. 

 


